
 

GIUSEPPE FRANCESCO SCIUTO 

Carissimi Dirigenti, penso che quasi tutti voi mi conosciate,opero nel mondo dell'atletica da 

ben quarantacinque anni, dapprima come atleta dove ho avuto l'onore di vestire la maglia 

azzurra, tre presenze in nazionale nella categoria Juniores, ventiduesimo al Criterium 

Mondiale di Marcia Assoluto e tutt'ora detentore del record regionale juniores nella 20km 

di marcia su strada 1.26.00, all'epoca migliore prestazione mondiale juniores adesso da 

ben trent'anni come dirigente. 

Consigliere Regionale Fidal per tre mandati consecutivi dal 2000 al 2012 

Consigliere Provinciale Fidal dal 2013 al 2017 

Presidente Provinciale Fidal dal 2017 al 2021. 

Da ben trent'anni Presidente della ASD Nissolino Sal Catania 

VI CHIEDO IL VOSTRO CONSENSO ALLE ELEZIONI REGIONALI FIDAL SICILIA, che si terranno a 

Piazza Armerina giorno 1 dicembre 2024. per far si che io possa avanzare le mie istanze a 

favore e nell'interesse di tutta l'atletica siciliana 

 UNA PISTA IN TUTTI I COMUNI CHE HANNO ASD AFFILIATE 

Censire anche i Comuni che hanno le piste ma non le ASD affiliate e di conseguenza 

supportare affinché nascano lì le realtà sportive.Verificare lo stato di efficienze e in caso 

non siano all'altezza stimolare i Comuni ad investire su di esse. 

Redigere progetti al fine di incentivare le specialità poco seguite vedi i lanci e i salti in 

elevazione. 

Creare due Centri Federali uno sulla Sicilia ESt e l'altro sull'ovest, organizzandoci raduni 

giovanili di zona. 

Organizzare una due volte l'anno un Campus in altura (Enna o Nicolosi tutte le specialità, 

Etna Piano Vetore o Madonie per mezzofondisti e marciatori. 

Attività Master in primo piano , inserendo progetti sulla pista , strada e campestre, 

incentivando le ASD a creare le squadre che partecipano ai CDS Master. 

Attivare Corsi Istruttori, self crono e sigma con l'obiettivo di coprire tutte le province. 

Ricercare altre risorse economiche oltre alle leggi già in vigore e ripristinare la legge 18 art. 

1 e art. 4 



QUESTI SONO SOLO ALCUNI PUNTI DA PORTARE IN CONSIGLIO REGIONALE, PER POTERLO 

ATTUARE HO BISOGNO DEL VOSTRO SOSTEGNO E SOPRATTUTTO DELLE VOSTRE IDEE 

GRAZIE DI CUORE E VIVA L'ATLETICA 


